

### BAZAS

## La ministre Isabelle Rome accueillie au lycée agricole

Vendredi, la ministre s'est rendue dans l'établissement bazadais à l'occasion d'un spectacle de théâtre interactif

Vendredi 13 janvier, Isabelle Rome, ministre chargée de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'égalité des chances, était invitée au lycée agricole et forestier Terres de Gascogne, en complément de son déplacement en Gironde. Un déplacement organisé en amont du lancement d'un plan national de lutte contre le racisme, l'antisémitisme et les discriminations liées à l'origine.

La venue au sein de l'établissement de la compagnie Trimarac avec sa pièce interactive « Graine d'arbitre ou d'arbitrage » était tout à fait en phase avec les thèmes défendus par

la ministre, notamment l'égalité hommes-femmes, la lutte contre le sexisme et les discriminations envers la communauté LGBT.

Dans un premier temps, les jeunes lycéen(ne)s ont assisté à une présentation du programme puis ont participé à l'action en intégrant des saynètes, chacune d'entre elles étant suivie de débats.

Accompagnée par le sous-préfet de Langon, Vincent Ferrer, Isabelle Rome a été accueillie par Pascal Trouche, directeur de l'établissement, Sophie Mette, députée bazadaise, Jean-Luc Gleyze, président du Département de la Gironde, ve-

nu en voisin de Captieux et d'Isabelle Dexpert, maire de Bazas.

Prenant place sur les gradins, au milieu des élèves, ils ont tous pu assister à une partie d'un spectacle interactif au cours duquel, avec humour mais aussi émotion, les acteurs de la troupe et les élèves ont abordé des sujets chers à la ministre, vus du côté du sport. À l'issue, lors d'une présentation claire et concise de quelques éléments du plan national qui sera présenté à la fin du mois, Isabelle Rome a pu répondre rapidement à quelques questions des élèves. Deux phrases ont retenu l'attention, « Fai-



Isabelle Rome, entourée des élèves. G. M.

sons attention aux mots et propos, car on commence par des mots et la violence suit » et aus-

si, « La haine vient souvent de la peur de l'autre ». **Géraud Melliès**